GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación'

NOTA DE PRENSA Nº 303-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Realizarán exposición fotográfica por Día de la No Violencia contra la Mujer

Loable labor busca evidenciar algunos casos y generar conciencia entre la población cajamarquina.

Este martes 24 de noviembre, el Gobierno Regional Cajamarca, en coordinación con diversas instituciones públicas y privadas, realizará una exposición fotográfica por el Día de la No Violencia Contra la Mujer, en la Plaza de Armas de Cajamarca, desde las 10:00 am hasta las 7:00 pm y durará todo lo que queda del mes de noviembre.

Esta exposición –que es una de las tantas actividades que iniciaron el 14 del presente– mostrará casos reales de mujeres que sufrieron maltrato, tiene como fin el evidenciar y concientizar a la población sobre este flagelo que se vive en cientos de hogares cajamarquinos.

Asimismo, se tiene programada una vigilia para el mismo 24 de noviembre en el atrio de la Iglesia San Francisco a partir de las 7:00 pm de la noche, con los mismos fines.

"La violencia no nos tumba como mujeres porque somos conscientes de que se debe erradicar y que debemos denunciarla y seguir adelante", manifestó Juanita More Menor, coordinadora de protección social; quien además hizo un llamado a las mujeres a que denuncien cualquier caso de violencia ante el Centro de Emergencia Mujer, la DEMUNA, la Defensoría del Pueblo, etc.

Por otro lado, dio a conocer que se ha realizado una campaña de visita cada por casa, donde se identificó a más de 350 hogares en los cuales se pudo detectar casos de violencia que no han sido denunciados o evidenciados. "Esto muestra que la existencia de que aún existe mucha violencia contra la mujer", comentó la funcionaria.

Como se sabe, la violencia contra las mujeres se da de muchas formas: física, sexual, psicológica y económica. Estas formas de violencia tienen su expresión más trágica en el feminicidio el cual aún no ha sido erradicado totalmente en la región.

DATO:

El Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer fue aprobado por la ONU el 17 de diciembre de 1999, se celebra anualmente cada 25 de noviembre.

Se agradece su difusión Cajamarca, 23 de noviembre de 2015





Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA